

La revue cubaine Politique internationale dédie son dernier numéro à Fidel Castro



La Havane, 5 déc. (RHC).- La revue cubaine, Politique internationale, de l'Institut Supérieur des Relations Internationales, Raul Roa, a dédié son dernier numéro à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

La revue recueille des articles signés par des intellectuels reconnus dont Frère Betto, théologien brésilien de l'Ordre des Dominicains, Atilio Boron, sociologue argentin et Armando Hart qui a présidé jusqu'au moment de son décès le Programme pour la diffusion des idées de José Martí, notre Héros National, ainsi qu'un fragment du discours que le Président cubain, Raul Castro, a prononcé au cours de la session d'hiver de l'Assemblée Nationale, en décembre 2016.

Au cours de la présentation de ce numéro de Politique internationale, Eusebio Leal, historien de la ville de La Havane a mis en exergue le rôle de Fidel Castro dans les transformations de la société cubaine.

«Ce sont franchement des travaux très importants qui nous décrivent un profil singulier et toujours nouveau de Fidel. Ce matin quelqu'un me demandait comment je me souvenais de lui. Je lui ai répondu que Fidel est toujours actuel.

Le plus important pour un révolutionnaire est le pouvoir politique, parce qu'à la base on peut conspirer, mourir et rêver mais seul depuis le pouvoir on peut changer la société et l'histoire et Fidel l'a changée. Il a écrit le nom de Cuba sur la carte mondiale.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/149413-la-revue-cubaine-politique-international-dedie-son-dernier-numero-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba